

ABSTRAK

M. Furqon Fanany, 2024, *Analisis Akuntabilitas Pengelolaan Dana Zakat dan Infaq Berbasis Digitalisasi SIMBA di BAZBAS Kabupaten Sampang*. Pembimbing, Tesis, Program Studi Ekonomi Syariah (ES) Program Magister (S2) Pascasarjana IAIN Madura, Pembimbing : **Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I dan Dr. Sri Handayani, M.M.**

Kata Kunci : Akuntabilitas, Pengelolaan dan Zakat dan Infaq, Digitalisasi SIMBA

Sistem pengelolaan dana zakat dan infaq di BAZNAS Kabupaten Sampang serta evaluasi akuntabilitasnya melalui digitalisasi menggunakan SIMBA. Hasil menunjukkan sistem yang transparan, namun tantangan terkait akurasi data. Implementasi SIMBA memberikan kontribusi positif, meningkatkan transparansi, namun masih ada kendala terkait integrasi data dan keamanan informasi. Kesimpulannya, digitalisasi dengan SIMBA meningkatkan akuntabilitas pengelolaan dana zakat dan infaq, dengan rekomendasi untuk memperkuat integrasi data dan keamanan informasi.

Fokus Penelitian yaitu : 1) Bagaimana sistem pengelolaan dana zakat dan infaq di BAZNAS Kabupaten Sampang ?. 2) Bagaimana akuntabilitas pengelolaan dana Zakat dan Infaq berbasis digitalisasi SIMBA di BAZNAS Kabupaten Sampang ?. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis sistem pengelolaan dana zakat dan infaq di BAZNAS Kabupaten Sampang serta mengevaluasi akuntabilitas pengelolaan dana zakat dan infaq yang telah diimplementasikan melalui digitalisasi menggunakan SIMBA. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Data dikumpulkan melalui wawancara mendalam, observasi, dan analisis dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Sistem pengelolaan dana zakat dan infaq di BAZNAS Kabupaten Sampang telah efektif dengan adopsi teknologi digitalisasi SIMBA, mengurangi kesalahan, biaya administrasi, dan menyediakan laporan keuangan transparan. Namun, tantangan masih ada dalam kurangnya partisipasi masyarakat dalam teknologi dan pemahaman akan zakat. Peran penting BAZNAS dalam sosialisasi dan promosi teknologi digital diperlukan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dan kualitas pengelolaan dana zakat dan infaq. Dengan demikian, peningkatan kesadaran masyarakat tentang manfaat teknologi dalam pengelolaan dana zakat dan infaq diharapkan dapat memperkuat akuntabilitas dan efisiensi dalam proses pengumpulan dan distribusi dana zakat dan infaq supaya menjadi bermanfaat bagi yang membutuhkan.

ABSTRACT

M. Furqon Fanany, 2024, *Accountability Analysis of Management of Zakat and Infaq Funds Based on SIMBA Digitalization in BAZBAS Sampang Regency*. Supervisor, Thesis, Sharia Economics Study Program (ES) Masters Program (S2) Postgraduate IAIN Madura, Supervisor: Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I and Dr. Sri Handayani, M.M.

Keywords: Accountability, Management and Zakat and Infaq, SIMBA Digitalization

Zakat and infaq fund management system at BAZNAS Sampang Regency and evaluation of its accountability through digitalization using SIMBA. Results show a transparent system, but challenges regarding data accuracy. The implementation of SIMBA makes a positive contribution, increasing transparency, but there are still obstacles related to data integration and information security. In conclusion, digitalization with SIMBA increases accountability in the management of zakat and infaq funds, with recommendations for strengthening data integration and information security.

The research focus is: 1) What is the system for managing zakat and infaq funds at BAZNAS Sampang Regency? 2) What is the accountability for managing Zakat and Infaq funds based on digitalization of SIMBA at BAZNAS Sampang Regency? This research aims to analyze the zakat and infaq fund management system in BAZNAS Sampang Regency and evaluate the accountability of zakat and infaq fund management which has been implemented through digitalization using SIMBA. This research uses a qualitative approach with a case study method. Data was collected through in-depth interviews, observation and document analysis.

The research results show that: The zakat and infaq fund management system at BAZNAS Sampang Regency has been effective with the adoption of SIMBA digitalization technology, reducing errors and administrative costs and providing transparent financial reports. However, challenges still exist in the lack of community participation in technology and understanding of zakat. BAZNAS' important role in socializing and promoting digital technology is needed to increase community participation and the quality of zakat and infaq fund management. Thus, increasing public awareness about the benefits of technology in managing zakat and infaq funds is expected to strengthen accountability and efficiency in the process of collecting and distributing zakat and infaq funds so that they are beneficial for those in need.

خلاصة

محمد فرقان فناني، 2024، تحليل المساءلة لإدارة أموال الزكاة والأنفاق بناءً على رقمنة SIMBA في منطقة بازباس سامبانج. مشرف الأطروحة برنامج دراسة اقتصاديات الشريعة (ES) برنامج الماجستير (S2) الدراسات العليا IAIN Madura ، المشرف: د. زينل عابدين، M.E.I و د. سري هاندياني، م.م. الكلمات المفتاحية: المساءلة، الإدارة والزكاة والأنفاق، سميا الرقمية

نظام إدارة صندوق الزكاة والنفقات في BAZNAS Sampang Regency وتقييم مساهمته من خلال الرقمنة باستخدام SIMBA. تظهر النتائج وجود نظام شفاف، ولكن هناك تحديات تتعلق بدقة البيانات. إن تنفيذ SIMBA يقدم مساهمة إيجابية، ويزيد من الشفافية، ولكن لا تزال هناك عقبات تتعلق بتكامل البيانات وأمن المعلومات. في الختام، فإن التحول الرقمي مع SIMBA يزيد من المساءلة في إدارة صناديق الزكاة والأنفاق، مع توصيات لتعزيز تكامل البيانات وأمن المعلومات.

محور البحث هو: (1) ما هو نظام إدارة أموال الزكاة والأنفاق في بازناس سامبانج ريجنسي؟ (2) ما هي المسؤولية عن إدارة أموال الزكاة والأنفاق على أساس رقمنة SIMBA في BAZNAS Sampang Regency؟ يهدف هذا البحث إلى تحليل نظام إدارة صندوق الزكاة والنفقات في منطقة بازناس سامبانج وتقييم مساهمة إدارة صندوق الزكاة والنفقات التي تم تنفيذها من خلال الرقمنة باستخدام SIMBA. يستخدم هذا البحث نهجا نوعيا مع طريقة دراسة الحالة. تم جمع البيانات من خلال المقابلات المتعمقة والملاحظة وتحليل الوثائق.

أظهرت نتائج البحث أن: نظام إدارة صندوق الزكاة والنفقات في BAZNAS Sampang Regency كان فعالاً من خلال اعتماد تقنية الرقمنة SIMBA ، مما أدى إلى تقليل الأخطاء والتكاليف الإدارية وتوفير تقارير مالية شفافة. ومع ذلك، لا تزال هناك تحديات تتمثل في عدم مشاركة المجتمع في التكنولوجيا وفهم الزكاة. هناك حاجة إلى دور BAZNAS المهم في التنشئة الاجتماعية وتعزيز التكنولوجيا الرقمية لزيادة المشاركة المجتمعية وجودة إدارة صندوق الزكاة والأنفاق. وبالتالي، من المتوقع أن تؤدي زيادة الوعي العام حول فوائد التكنولوجيا في إدارة أموال الزكاة والأنفاق إلى تعزيز المساءلة والكفاءة في عملية جمع وتوزيع أموال الزكاة والأنفاق بحيث تكون مفيدة للمحتاجين.